

NOMINATIONS ET MUTATIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

(octobre et novembre 1953)

- M. l'ambassadeur C. P. Hébert vient à Ottawa pour y exercer des fonctions temporaires, le 3 octobre 1953.
- M. Jules Léger, de l'administration centrale, quitte Ottawa pour l'ambassade du Canada à Mexico, le 9 octobre 1953.
- M. M. Shenstone, de l'administration centrale, est affecté au haut commissariat du Canada à Londres, le 4 octobre 1953.
- M. H. R. Horne, du haut commissariat du Canada à Londres, quitte le service extérieur, le 6 octobre 1953.
- M^{lle} A. M. Ireland, de l'administration centrale, est affectée au haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, le 8 octobre 1953.
- M. Pierre Dumas, en congé au Canada (de Paris), est affecté à la Division des cadres et de l'organisation, le 8 octobre 1953.
- M. R. M. Lithgow, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Rio-de-Janeiro, le 9 octobre 1953.
- M. G. A. H. Pearson, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Paris, le 15 octobre 1953.
- M. M. N. Bow, en congé au Canada (du consulat général de New-York), est affecté à la Division de l'Information, le 19 octobre 1953.
- M. A. F. Hart, en congé au Canada (de Varsovie), est affecté à l'administration centrale, le 19 octobre 1953.
- M. R. E. Collins, de l'administration centrale, est affecté au haut commissariat du Canada à Londres, le 29 octobre 1953.
- M^{lle} Suzanne Barrière entre au Ministère et est affectée à la Division juridique, le 5 novembre 1953.
- M. Hector Allard, de l'administration centrale, est affecté à la délégation permanente du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève, le 8 novembre 1953.
- M. J. A. McCordick, du haut commissariat du Canada à Londres, est affecté à l'ambassade du Canada à Madrid, le 12 novembre 1953.
- M. G. P. de T. Glazebrook, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Washington, le 13 novembre 1953.
- MM. R. Murray et J. G. E. Blais entrent au Ministère à titre d'agents du service extérieur, les 17 et 18 novembre 1953, respectivement.
- M. B. M. Williams, de la délégation permanente du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève, est affecté au haut commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, le 30 novembre 1953.